

## 【全力プレー！全力応援！】

今週の6日(火)、7日(水)と県南中体連総合大会が行われました。1年生は全力でプレーをし、全力で応援をしました。初めての中体連の大会でいろいろなことを学び、一回り成長した表情の生徒たちが頼もしく感じられました。

### 【生徒たちの感想】

- 後藤 「負けて悔しかったけど、ろうきん杯で優勝したいです。」  
 菊池 「試合に出ている先輩たちを全力で応援することができた。今度は僕も頑張りたい。」  
 大森 「中体連に出場したみんなを、学校でしっかり応援できた。」  
 白坂 「団体戦と個人戦で負けてしまって、先輩たちが悔しかった思いを2年生とリベンジしたい。」  
 鈴木 「中体連に参加できなかったけど、みんなを学校から応援していた。」  
 薄井 「試合で団体戦は2回戦までいったけど、第一シードに負けて悔しかった。今後はうまい人を参考に成長していきたい。」  
 高橋 「応援だけだったけど、全力で頑張ることができました。」  
 神長 「1回戦は勝てたけど、2回戦では自分のプレーができなかったの、新人戦は入賞したい。」  
 鈴木 「来年は3年生のためにも、一つでも多く勝ちたい。」  
 塙 「応援があまりできなかったの、新人戦では大きい声の応援を試合で勝ちたい。」  
 齋藤 「試合に出た先輩たちを全力で応援することができた。」  
 菊池 「試合には負けてしまったけど、みんな頑張っていたので良かった。新人戦ではいいプレーをしたい。」  
 鈴木 「試合には負けてしまったけど、みんな一生懸命頑張っていたので、新人戦は見習って頑張りたい。」  
 湯座 「先輩を見て、僕も頑張ろうと思った。」  
 高澤 「先輩たちが支え合いながらプレーしていたのがすごかった。」  
 菊池 「しっかり応援ができて、試合でも動くことができた。新人戦でも頑張りたい。」  
 寺島 「先輩の試合を見て、うまくて強かったので、自分も強くなって県大会に行きたい。」  
 沼端 「リレーは0.1秒で県大会を逃したけれど、練習して今度こそ行きたい。」  
 芳賀 「応援をたくさんできた。2・3年生では今よりも頑張りたい。」  
 本田 「試合に出てすぐけがをってしまったけど、結果を聞いてみんな頑張ったので、新人戦では2年生と協力して頑張りたい。」  
 山中 「全力で応援することができた。来年は県大会に行きたい。」  
 石井 「試合には負けてしまったけど、新人戦では一生懸命練習して県大会に行きたい。」

## 【3年後を見据えて・・・】

2週間後の22日(木)、23日(金)に中学校で初めてとなる、第1学期の期末テストがあります。初日は国語・美術・数学・英語、2日目は理科・保健体育・音楽・美術の順で8教科のテストとなります。

生徒たちは今週月曜日に計画を立てて、テスト対策の学習を進めていますが、なかなか思うようにいかない生徒もいるようです。二者面談などを通して、アドバイスしていきます。

3年後の高校受験にも影響してくる重要なテストです。生徒たちには、土日しっかり学習するように話しました。スムーズなスタートが切れるよう、支援して参りたいと思います。

### 【学校美化へのご協力、ありがとうございます。】

今度の日曜日、朝6時～奉仕作業があります。

お忙しいところ、また、早朝よりのご協力に對しまして、心より感謝申し上げます。

当日はよろしくお祈りします。

### 【水泳が始まります。】

来週より、黄色の紙で配付しました「プール時間割」が始まります。生徒への連絡は毎日の帰りの学級活動で伝えますが、慣れるまで、何かとお世話になることもあると思います。よろしくお祈りします。

### 来週の予定

6/12(月)	プール時間割開始	
13(火)	二者面談開始 (～16(金))	5校時 (～16(金))
16(金)	教育実習生終了 漢字検定	
17(土)		部活なし (～23(金))